

PELITA

Hari ini....!! Rangkaian Screening Pemain Untuk Kompetisi TJJ ke-3 Tingkat Kabupaten Tangerang di Mulai

Sopiyan Hadi - TANGERANG.PELITA.WEB.ID

Jun 8, 2024 - 13:13



TANGERANG - Rangkaian screening pemain untuk kompetisi Tangerang Junior League ke-3, Usia 13 dan Usia 15 musim 2024 sudah dimulai, selama dua hari

Sabtu-Minggu, untuk pelaksanaan Kegiatan TJL ke-3 sekitar Juni-September 2024."

Hal ini diungkapkan oleh mardani salah satu Tim Screening TJL ke-3, yang berlokasi di GSG Kantor Kecamatan Cikupa Kabupaten Tangerang, Sabtu (8/6/2024).

Mardani mengatakan Proses screening ini adalah salah satu tahapan seleksi usia para pemain SSB yang berdasarkan dokumen dokumen yang harus dibawa yaitu Kartu Keluarga NISN , Raport , Akta Kelahiran

Sementara itu Ketua Umum Asosiasi Sekolah Sepak Bola Kabupaten Tangerang (ASSKaT) Kabupaten Tangerang Edih Jayadi mengatakan kepada awak media bahwa kegiatan screening ini adalah salah satu tahapan regulasi atau aturan kompetisi," Jelas Jayadie yg akrab disapa kang uj.

Kang Uje menjelaskan di Liga Tangerang Junior League 3 yang sudah berjalan 3 tahun , sejak 202q dan hari ini ataupun tahun ini 2024 adalah Tangerang junior liga ketiga. Dan tahapan screening ini adalah yaitu terkait dengan verifikasi data pemain.

Lanjut Kang Uj bahwa data pemain verifikasi ini untuk meloloskan pemain ini, bisa dimainkan sebagai pemain sah di nanti di Liga Tangerang Junior League 3 dan sudah dinyatakan lolos oleh tim screening TJL 3 yang sudah ditugaskan kepada kawan kawan tim yang ada di Lokasi screening yaitu GSG kecamatan Cikupa.



"Tangerang Junior League TJL 3 ini adalah Liga pembinaan sepakbola usia dini di Kabupaten Tangerang, Kegiatan Liga ini adalah salah satu program unggulan ASKAB PSSI Kabupaten Tangerang.

ASSKaT di berikan kepercayaan oleh ASKAB PSSI Kabupaten Tangerang untuk menggelar Tangerang Junior League TJL 3 , tambah Kang Uje.

Tim Screening Tangerang Junior League ke 3 Hari ini adalah

1. Mardani
2. Juned une
3. Endra Wiranata
4. Bakti Rosdiana
5. Adhar Bathenk

" Harapan Besar kami Bahwa liga ini Terus berlangsung berkesinambungan/continue dan menjadikan rutinitas kegiatan tahunan sehingga mampu mencetak bibit bibit pemain yg bertalenta sejak dini, Tangerang Junior League merupakan pembinaan olahraga yang berjenjang dan berkelanjutan," tutup Kang Uje.

Dan ucapan terima kasih disampaikan kepada Ketum ASKAB PSSI Kab Tangerang H. Daniel Ramdhani yang telah memberikan kepercayaan kepada ASSKaT sebagai operator TJL 3 ini.

Ditempat yang sama, salah satu siswa SSB bernama Fajar Usia 12 Tahun yang duduk dibangku sekolah kelas 6 saat awak media menemui disela sela kegiatan salah satu peserta atau pemain yang ikut giat screening dari SSB Berlian Cikupa mengucapkan senang sekali bisa ada liga Tangerang Junior ke-3 nanti.

Hal yang disama diucapkan oleh Gerald dan Tasya semuanya senang disaat liburan sekolah ada kegiatan ini. (Hd)